
ASSEMBLEE GENERALE 2012-2013 

DE L’HARMONIE DU COTEAU 
 

 

Le COTEAU, le 07/09/2012 

 

Sont présents :  

 

   Madame Danielle NAVARRO, adjointe au maire de la ville du COTEAU. 

 

   Le Bureau d’Administration de l’Harmonie du COTEAU, constitué de : 

 

- Jean-Yves DEUX, le Président de l’association 

- Jocelyn GUICHON, Directeur musical 

- Catherine SEULLIET, Trésorière aux comptes 

- Romain DOROTHE, Trésorier-adjoint 

- Jérôme BERNAY-SUBTIL, Secrétaire 

- Apolline DEGOUTTE, Secrétaire-adjointe 

- Pierre DUPUY, chargé à la communication 

 

 

 

L’Harmonie souhaite remercier la mairie du COTEAU et plus particulièrement Monsieur le Maire, 

d’être représenté en la personne de Madame Danielle NAVARRO, mais également le SIEMAR et plus 

particulièrement son directeur, Monsieur Laurent RONZON, pour avoir été présent lors de cette 

Assemblée Générale. 

Enfin, nous remercions chacun des membres présents et excusons, parmi les absents, ceux qui ont 

signalé leur indisponibilité. 

 

 



 

 

Dans un premier temps, Apolline DEGOUTTE, secrétaire-adjointe de l’Harmonie a pris la parole afin 

de faire un résumé du bilan de l’année écoulée (document en pièce-jointe). Elle s’est ensuite 

concentrée sur les dates à venir, à savoir le premier concert de l’Harmonie au SALON DE LA 

GASTRONOMIE, le dimanche 18 novembre 2012 au Scarabée. 

 

Jocelyn GUICHON, le directeur musical, a ensuite pris la parole afin de préciser la direction que 

prendrait l’association cette année. C’est ainsi trois nouveaux projets qui verront le jour : 

 

- 1 / Concert avec le Quintet Impromptu, le samedi 4 mai 2013 au théâtre de ROANNE, 

qui regroupera un ensemble d’instruments à vent. Jocelyn a insisté sur le fait qu’il s’agira 

avant tout d’une musique contemporaine et que les morceaux seront brillamment écris par 

Fabrice RABOUTOT, sûrement dans la même inspiration que les Attributs Mythologiques lors 

du Concert avec David GUERRIER en 2009. 

 

- 2 / Concert Rétrospective, courant juin : ce sera le gros concert du mois de juin de 

l’Harmonie. Il s’agira de reprendre parmi les plus beaux morceaux qu’a interprété 

l’association ces dernières années en une seule prestation avec l’intervention d’un jeu de son 

et lumière ainsi que la venue de chanteurs spécialement pour l’occasion.  Ainsi, le challenge 

sera de mise ! 

 

- 3 / Concert avec David Guerrier 2ème session, à la rentrée 2013 : les 6 & 7 juin 2009, 

l’Harmonie avait eu l’immense privilège de jouer avec l’ensemble Turbulence du virtuose 

David Guerrier. Cet évènement se reproduira l’année prochaine lors de l’inauguration de la 

nouvelle salle des fêtes du COTEAU. Encore une fois, l’excellence musicale sera au rendez-

vous ! 

 

- 4 / Concert avec l’orchestre japonais d’Yves CAYROL : Evènement assez spécial et qui ne 

rentre pas tout à fait dans les trois principaux projets de cet année, puisque seuls les 

musiciens les plus à l’aise seront conviés à cet rencontre. Certains musiciens de l’Harmonie 

auront la chance de participer à ce projet très novateur de rejoindre un orchestre japonais 

sous la direction d’Yves CAYROL pour une seule représentation. Jocelyn a annoncé que le 

choix des musiciens était déjà fait et que le travail sera rude. 

 

En résumé, malgré une année difficile, de nouveaux projets particulièrement novateurs et très 

motivants vont voir le jour cette année grâce notamment, à notre chef d’orchestre. Cela va se 

traduire par un travail intense. En effet, il est conseillé aux musiciens de travailler sérieusement hors 



des répétitions et de respecter également les horaires, tous les vendredis de 20h00 à 22h15, sachant 

que lorsque les concerts arrivent, nous avons pour habitude de répéter jusqu’à 22h30. 

Jocelyn a également insisté sur les évènements qui se sont déroulés l’année dernière avec de 

nombreuses absences aux répétitions pour reprendre l’idée d’Apolline. Soit 60% de présence 

seulement à chaque répétition avec une chute à 40% lors d’une répétition. Il faut une présence 

beaucoup plus importante, de même que l’investissement de chacun pour pouvoir vivre l’expérience 

au maximum. De manière imagée, Jocelyn a considéré l’année dernière comme «  l’adolescence de 

l’Harmonie ». Cette année il veut que l’Association, par l’intermédiaire de ses membres soit plus 

mûre. 

De plus, il est revenu sur la condition des 2èmes cycles du SIEMAR qui ont le privilège d’avoir un 

abattement de 50% sur les cotisations ce qui n’est pas négligeable. Ila donc trouvé normal de 

remercier ce geste à travers les prestations que réalisent l’association à travers les concerts et les 

cérémonies, y compris ceux qui n’ont plus ce privilège. 

Le parrainage des membres est également revenu sur le devant de la scène. Il nous est apparu 

évident qu’il serait profitable à tous d’encadrer de manière plus efficace les nouveaux venus au sein 

de l’Harmonie à travers un parrain qui s’occuperait de son filleul afin que celui-ci se sente mieux 

entouré au sein de l’Harmonie. 

Par ailleurs, il nous est apparu évident de restructurer notre BANDA, qui n’a pu se représenter 

l’année dernière et encore moins à la Rentrée des Classes de Saint-Vincent-de-Boisset le week-end 

dernier par manque de logistique et de temps pour répéter alors que les invitations ont été 

nombreuses. Nous en profitons pour d’ailleurs remercier Pascal ANGEL et son ensemble pour nous 

avoir remplacé lors de cet évènement. 

Du point de vu de la trésorerie, Catherine a présenté un budget légèrement excédentaire. 

Enfin, Jocelyn est revenu sur les postes vacants cette année, principalement les flûtes et les 

saxophones. Une nouvelle arrivée de flûte le rassure même si ces nouveaux musiciens ne seront pas 

encore prêts. Néanmoins il a quelques inquiétudes concernant le pupitre de saxophone. C’est 

pourquoi nous espérons que le SIEMAR pourra, en fonction de ses possibilités, nous aider à combler 

ce vide et le remercions par avance. 

 

A la suite de Jocelyn, Madame NAVARRO, adjointe à monsieur le Maire,  l’a excusé de son absence, 

en effet, Monsieur le Maire était présent au sein d’une autre assemblée au même moment. 

Elle a souligné le fait que l’Harmonie était un élément important au sein du paysage culturel et 

musical de la commune, que la Mairie était au courant de la période difficile qu’à connu notre 

association l’année dernière et nous a félicité pour notre investissement afin que l’Harmonie puisse 

perdurer malgré tout. Elle a également rebondi sur les paroles de Jocelyn concernant l’abattement 

de 50% des frais du SIEMAR qu’elle qualifié de « frais importants » pour les communes dont le but 

est de démocratiser la musique dans le but que la musique nous apporte du plaisir.  

 Enfin, Madame NAVARRO a remercié l’assemblée pour l’avoir écouté. 



 

Monsieur RONZON, le nouveau directeur du SIEMAR a finalement pris la parole afin de se présenter 

et d’indiquer la vision qu’il avait des associations musicales dans leur globalité et sa volonté de faire 

perdurer la musique au sein de nos communes, notamment grâce à un partenariat sur l’ensemble du 

territoire. 

Il s’est dit content qu’il existe une harmonie telle que la nôtre permettant la pratique musicale pour 

tous et a considéré le conservatoire intercommunal (SIEMAR) comme un carrefour pour le plaisir et 

l’émotion. Enfin il a précisé qu’il rencontrait Jocelyn GUICHON et Jean-Yves DEUX prochainement. 

 

Pour terminer l’Assemblée Générale de cette année, le nouveau bureau a été élu et voici ses 

nouveaux membres : 

 

BUREAU D’ADMINISTRATION DE L’HARMONIE DU COTEAU 2012 – 2013 

 

Président :    Jean-Yves DEUX 

Vice-présidente :    Christine BANCILLON 

Trésorière :    Catherine SEULLIET 

Trésorier-adjoint :   Romain DOROTHE 

Secrétaire :    Jérôme BERNAY-SUBTIL   dont 

- Première-adjointe :   Apolline DEGOUTTE 

- Deuxième-adjointe :   Justine SEULLIET 

Commission petit-four :  Caroline CHOLLET & Marie DUPUY 

Responsables communication :  Simon CARUSO & Pierre DUPUY 

Service logistique :   Geoffrey DEWICKI, Baptiste BRAS & Etienne PATIN 

 

Enfin, après constitution du bureau, l’Assemblée Générale s’est finie avec ses traditionnelles 

collations !  

 

 

 


